

ZONE

Bhabinkamtibmas Tegallega Polsek Lengkong Polres Sukabumi Bangun Kesadaran Masyarakat dalam Menjaga Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.ZONE.CO.ID

Aug 22, 2023 - 11:38



Tegallega, 22 Agustus 2023 - Polsek Lengkong, Polres Sukabumi, terus menggelar berbagai kegiatan dalam upaya menjaga dan memelihara situasi kamtibmas yang kondusif. Salah satu langkah nyata yang diambil adalah pelaksanaan Ops BINA WASPADA tahun 2023. Kegiatan ini dilaksanakan pada

hari Selasa, 22 Agustus 2023, di Kp. Bojonghaur, Desa Tegallega, Kecamatan Lengkon, Kabupaten Sukabumi. Acara dimulai pukul 10.00 dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas Desa Tegallega, AIPDA DIDING SUKENDAR, S.H., bertemu dengan Pimpinan Pondok Pesantren ASHIDIQIYAH, Bapak H Ustad AYI USMAN. Tujuan utama dari Ops BINA WASPADA ini adalah untuk mencegah penyebaran paham radikalisme dan membangun kesadaran masyarakat terhadap pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban dalam lingkungan mereka.

Pada kesempatan tersebut, AIPDA DIDING SUKENDAR juga memberikan himbauan tentang antisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) kepada masyarakat. Melalui kegiatan ini, diharapkan masyarakat dapat lebih peka terhadap potensi bahaya dan mengambil langkah-langkah preventif untuk mencegah tindak kejahatan yang merugikan.

Kapolres Sukabumi, AKBP MARULLY PARDEDE, S.H., S.I.K., M.H., menyampaikan dukungannya terhadap kegiatan Ops BINA WASPADA yang dilakukan oleh Polsek Lengkon. Beliau mengungkapkan, "Kegiatan ini merupakan bentuk komitmen kami untuk bekerja sama dengan masyarakat dalam menjaga lingkungan yang aman dan kondusif. Dengan membangun kesadaran bersama, kita dapat mencegah potensi ancaman dan melindungi generasi muda dari pengaruh paham radikalisme."

Ops BINA WASPADA tahun 2023 menjadi cermin bahwa Polsek Lengkon tidak hanya berperan sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai mitra dalam membangun kesadaran dan kepedulian masyarakat terhadap isu-isu kamtibmas yang penting. Dengan melibatkan berbagai elemen masyarakat, diharapkan kondisi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Lengkon dapat semakin ditingkatkan dalam arah yang positif dan berkelanjutan.